



Concurso para diseñar un logotipo para Story Slam de las Escuelas Públicas de Portland

Los estudiantes actuales del distrito y los miembros de la comunidad están invitados a participar en un concurso para crear un logotipo innovador y profesional para el Slam de la Historia Interscholastic Story de las Escuelas Públicas de Portland.

El logotipo debe ser reconocible y promover el Story Slam, un concurso de cuentos en vivo con participantes de todo el distrito. La competición de este año, que se llevará a cabo el 1 de mar. en la Escuela Secundaria Franklin, tiene un tema de "Qué se diga la verdad".

El logotipo ganador se utilizará en sitios web, medios sociales y otros medios, como carteles, folletos y camisetas, para promocionar el evento. El ganador recibirá una tarjeta de regalo de \$50 y el derecho de fanfarronear. La fecha límite para la inscripción de logotipos es el 15 de diciembre.

Para conocer las reglas y especificaciones de inscripción, vea las pautas del concurso.